

## ニュージーランド派遣

上湧別中学校 2年 松橋 蓮太

私は、このニュージーランド派遣でさまざまなことを学びました。その中で5つのことをはなしたいと思います。

一つ目は、文化の違いです。例えば、家の中でくつをはいていたり、一日に5回食事があったり…。文化の違いで、最初とまどう事もたくさんありました。しかし、心の優しいホストファミリーのおかげでなんとか慣れることができました。ホストファミリーに感謝したいと思います。

二つ目は環境の違いです。ニュージーランドでは、夜9時頃まで日が沈まなかつたり日中とても暖かく、朝晩、冷えこむのでそれらの環境の違いにも最初苦戦しました。

三つ目は以外にも日本人がいるということです。僕たちが滞在した、セルウィン町にはあまりいませんでしたが、オークランドに行った時、修学旅行にきていた生徒をのぞき、日本人と何回かすれ違ったり、話しかけられたりもしました。それとニュージーランドは中国人など移民が多いという話を聞きましたがその通りで町を歩いてる人の中でも、中国人が多かったと思います。

四つ目は学校での違いです。たくさん違うところがあって、ビックリしました。スクールバスの中で大音量で音楽を流していたり、お菓子をたくさん持つていってたり、学校にWifiが飛んでいたり…。ビックリしたことはたくさんあったのですが、その中で一番ビックリしたのは授業です。基本的になんでもOKで、授業中おかしを食べたり、音楽聴いたり。その場で携帯等の音が鳴ってしまうと、没収されますがずっと話してたりとても自由な感じでした。個人的にはおもしろい人が近くにいて、とても楽しかったです。

五つ目は、あたりまえですが言語の違いです。最初、ニュージーランド人の速い英語に圧倒されました。授業のリスニングレベルでもなかつたし、ニュージーランドはいろいろな言葉の発音が違くて、とても聞きにくかったです。間違いなく日本に戻ってきて、リスニング力が上がったと実感しています。

この派遣留学での反省点は、まず一つ、もっと体全部を使って気持ちを表現できれば良かったと思います。心の中で表現しても、周りの人には自分の気持ちが伝わらないからです。これを日常的にできる外国人はすごいことだし、学ぶべきことだと思いました。日本人は表現力が足りないと思いました。

もう一つの反省点はもっともっと休み時間などのとき、グイグイ行けば良かったと思います。僕は結構話しかけにいったり、遊んだりしていましたが、まだ足りないと思いました。

最後に、この派遣でさまざまなことを学びたくさんの出会いがありました。こういった事ができるのも両親のおかげだったり、湧別町だったり、ニュージーランドで関わったすべての人たちのおかげだと思います。感謝したいです。またどこかで、向こうの人と再会できるように頑張りたいと思います。